



## AYUNTAMIENTO DE DEGAÑA

### ACTA PLENO: 24/enero/2020, SESIÓN EXTRAORDINARIA

En el Salón de Plenos de la Casa Consistorial de Degaña, siendo las 12.00 h. del viernes 24 de enero de 2020, se reúne el Pleno, en Sesión Extraordinaria y primera convocatoria, de conformidad con lo previsto en el artículo 90, del Real Decreto 2568/986, de 28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Corporaciones Locales, en adelante, ROF, bajo la presidencia del Sr. Alcalde, D. Oscar Ancares Valín.

Asisten los Sres. Concejales:

Dña. ANA MENENDEZ MONSALVE

D. LUCIANO VILLANUEVA MONTESERÍN

D. JOSÉ ANTONIO ÁLVAREZ MÉNDEZ.

D. MIGUEL ÁNGEL FERNÁNDEZ RODRÍGUEZ.

Dña. MARÍA DE LOS ANGELES ANCARES GARCÍA

Excusa ausencia D. RUBÉN BAIZÁN RAMOS que por motivos laborales le resulta imposible asistir.

Secretaria: D<sup>a</sup>. Ana Cristina Martínez López

Comprobado por la Sra. Secretaria que existe quórum suficiente para celebrar el Pleno, por orden del Sr. Alcalde se da comienzo a la sesión a las 12:05 h.

#### ORDEN DEL DÍA

**PUNTO ÚNICO:** DECLARACIÓN INSTITUCIONAL CON MOTIVO DEL DECIMOSEXTO ANIVERSARIO, POR LA TRÁGICA DESAPARICIÓN DE NUESTRA VECINA DÑA. SHEILA BARRERO FERNÁNDEZ.

Se da lectura a la Declaración Institucional:

#### ***DECLARACIÓN INSTITUCIONAL POR EL XVI ANIVERSARIO DEL TRÁGICO ASESINATO DE NUESTRA VECINA, SHEILA BARRERO FERNANDEZ.***

*Lo primero agradecer la presencia a todas las personas aquí concurrente, y una vez puestos en contacto con la familia hemos acordado realizar la sesión extraordinaria en el día de hoy Viernes 24 de Enero, coincidiendo mañana sábado 25 de Enero con el trágico suceso, en cumplimiento del Acuerdo Plenario del día 1 de Febrero de 2004, por el cual se declara esta fecha, como Día de Luto Oficial.*

*Por desgracia, nos vemos obligados nuevamente a reunirnos en esta Casa Consistorial todos los grupos políticos con representación municipal, y acompañamos de esta manera a la familia en su dolor infinito, recordando conjuntamente, como vecinos del Concejo de Degaña, el trágico suceso que se llevó para siempre a Sheila Barrero.*

*Pasan los años y somos testigos del sufrimiento de la familia y la dificultad de cerrar el caso, y que el culpable de este acto infame dé con sus huesos en prisión. Se dice que la esperanza es*



## AYUNTAMIENTO DE DEGAÑA

*lo último que se pierde.*

*Nuevas esperanzas se han abierto con las pruebas que obran en manos de la Justicia, pero también desilusión de que no concluya el cierre del caso, y de una vez por todas, su familia descanse al ver al culpable entre rejas.*

*Desde este Ayuntamiento confiamos plenamente en la acción de la Justicia, del trabajo de nuestros Cuerpos de Seguridad del Estado, en especial de la Guardia Civil, que sigue trabajando por y para Sheila, esperanzados en que al fin se pueda cerrar el caso.*

*No cesaremos de apoyar a la familia de Sheila Barrero, ni lo hemos hecho en el pasado, ni lo haremos en el futuro.*

*Por todo ello ACORDAMOS:*

*PRIMERO:*

*REITERAMOS una vez más todo nuestro APOYO, RESPETO Y COMPRENSIÓN con la familia, esperando de una vez por todas que las nuevas actuaciones realizadas sobre el caso suponga un punto de inflexión que permita resolver el suceso, por el cual su familia, la ciudadanía de Degaña, y la sociedad en general, puedan tener el consuelo de que quién haya cometido tan deplorable crimen cumpla con la condena que le corresponda.*

*SEGUNDO:*

*Dar traslado de la presente declaración y por este orden a :*

*La Presidencia de la Nación*

*El Ministerio de Justicia*

*La Delegación del Gobierno en Asturias*

*La Presidencia de la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias .*

*TERCERO:*

*Convocar a todos los vecinos y asistentes que lo deseen, a una concentración silenciosa, pacífica y respetuosa, en memoria de nuestra vecina Sheila, que tendrá lugar al termino de esta sesión, en las inmediaciones del Ayuntamiento de Degaña.*

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 12.20 h., para asistir a la concentración silenciosa delante del Ayuntamiento, donde se hace entrega de un ramo de flores a la madre de Sheila.